

Potsdam, 14.11.2023

Pressemitteilung

Woidke gratuliert neuem Landrat von Dahme-Spreewald: „Für neue Aufgabe gewappnet“

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

E-Mail: presseamt@stk.brandenburg.de

Ministerpräsident Dietmar Woidke gratuliert Sven Herzberger herzlich zu seinem Sieg bei der Stichwahl um das Amt des Landrats im Kreis Dahme-Spreewald am Sonntag. In seinem Glückwunschsreiben betont **Woidke**:

„Dahme-Spreewald ist einer der wirtschaftlich stärksten Kreise in ganz Ostdeutschland. Die gute Entwicklung und die hohe Lebensqualität ziehen viele Menschen an. Jetzt gilt es, daran anzuknüpfen und die Chancen von wirtschaftlich starken Gebieten mit den Potenzialen im ländlichen Raum zum gegenseitigen Nutzen weiter zu verbinden.

Mit Blick auf Ihre bisherigen Erfahrungen in der Kommunalpolitik bin ich zuversichtlich, dass Sie für die neue Aufgabe gut gewappnet sind. Für Ihr künftiges Amt wünsche ich Ihnen Gesundheit, Kraft und jederzeit eine glückliche Hand in allen Belangen.“

Sven Herzberger wurde in der Stichwahl zum neuen Landrat des Landkreises Dahme-Spreewald gewählt. Seine Amtszeit beginnt am 03. März 2024. Er folgt auf Stephan Loge, der nach zwei Amtszeiten in den Ruhestand geht.